#PATINER ABOULOGNE



Communiqué officiel

Boulogne-Billancourt, le 3 juillet 2024

Face au silence de la mairie qui dure depuis un mois, l'association Patiner A Boulogne lui demande de se positionner clairement sur ses propositions du 3 juin pour sauver la patinoire.

Lors de notre réunion du 31 mai dernier, Monsieur le Maire avait demandé à l'Association Patiner À Boulogne des propositions et des engagements pour la patinoire. **Nous avons remis nos propositions le 3 juin** avec notamment l'engagement d'une remise en état du système de production de froid pour début octobre financée par des fonds privés provenant des soutiens de notre association.

Nous n'avons eu aucune réponse en retour.

Lors de notre réunion du 19 juin dernier en présence de Monsieur le Sous-Préfet de Boulogne-Billancourt, de Madame la présidente de la FFSG et de Monsieur le président de la FFHG, Monsieur le Maire a proposé de tenir une réunion avec ces deux fédérations pour statuer sur notre projet.

Pour traiter en amont les aspects les plus techniques de notre proposition, la mairie a reçu un expert technique réputé représentant les fédérations. Or, non seulement cette réunion technique n'a donné lieu à aucun retour de la part de la mairie et de ses services, qui ont semblé hermétiques à toute discussion pendant cette réunion, mais de plus, la réunion avec les président(e)s des fédérations ne s'est pas tenue à ce jour malgré leurs multiples relances.

Toujours lors de notre réunion du 19 juin dernier, le Sous-Préfet avait demandé à la mairie d'organiser une réunion avec notre association Patiner À Boulogne pour étudier notre proposition du 3 juin et pour nous faire un retour.

Cette réunion ne s'est, elle non plus, pas tenue à ce jour.

Ainsi, à la bonne volonté évidente de toutes les parties prenantes (fédérations, associations et pouvoirs publics) d'aider à trouver des solutions pour ouvrir la patinoire en octobre, la mairie répond par une fin de non-recevoir et par des promesses non tenues alors qu'elles ont été faites devant des instances respectables.

#PATINER ABOULOGNE



Nous sommes profondément choqués par ce comportement, qui ne peut s'apparenter qu'à du mépris vis-à-vis de notre association et de ses 1200 adhérents, des fédérations sportives et des 34000 signataires de notre pétition. Cette attitude est d'autant plus incompréhensible qu'il suffit de faire quelques pas dans chaque quartier de Boulogne-Billancourt pour constater combien l'immense majorité de la population de notre ville est profondément attachée à sa patinoire.

Nous ne pouvons rester silencieux face à cette indifférence manifeste au devenir de cet édifice emblématique de notre ville et à la mobilisation qui dure depuis 50 jours maintenant.

Et au-delà même de cette mobilisation, notre association a fait sa part du travail. Nous avons soumis un dossier technique avec un engagement financier permettant d'ouvrir le 1er octobre et nous avons dessiné les contours d'un projet de long terme pour la patinoire.

C'est à la mairie maintenant de faire enfin sa part du travail!

Nous renouvelons donc avec force notre demande à la mairie de s'engager sur un moratoire d'un an avec maintien en fonctionnement de la patinoire pendant la saison 2024-2025 et de mettre à profit ce moratoire d'un an pour rechercher les meilleures solutions pour le devenir de la patinoire.

Le Bureau de l'association #PatinerABoulogne